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Verbale n° 11 del Consiglio di Istituto  

Seduta del 28 MAGGIO 2021 

Il giorno 28 Maggio 2021, alle ore 18.30, in modalità videoconferenza, si è riunito il Consiglio 

d'Istituto convocato con comunicazione Prot. N. 2028 del 25/05/2021. All’appello risultano 

presenti:  

  

Componente  Presente  Assente  

REMATO MARIA ANGELA   X     

BETTONI MARISA  X    

COLOSIO ALDINA   X                          

MARNI SILVIA  X           

PEZZOTTI SABRINA   X     

PICCIN SABRINA       X 

SCIOLA ELISA       X  

VESCOVI PAOLA  X      

VAVASSORI LAURA  X    

BALDUCCHI ERMELINDA         X  

BANCHI KATIA         X 

BETTONI LUISA  X    

BONASSI VALENTINA  X    

BREGNI SIMONA  X   

FENAROLI VANNI  X   

MANDELLI ANNA  X  

OLIVARI ROBERTA  X     

FORESTI BATTISTA  X  

RINALDI GRAZIA   X                      

  TOTALE PRESENTI: 16 TOTALE ASSENTI: 3 

      

  

Alla riunione prende parte anche la DSGA, sig.ra Anna Schillaci  

 

Constatata la validità della seduta si prende in esame l’ordine del giorno: 
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1. Approvazione verbali sedute precedenti; 
2. Approvazione conto consuntivo 2020; 

3. PON avviso 9707 del 27/04/2021 – Apprendimento e Socialità;  
4. Piano Scuola Estate- assegnazione fondi MI;  

5. Assicurazione scolastica triennio 2021/2024;  
      6.  Convenzione di cassa periodo 2021/2024;  
      7.  Donazione PC Italcementi SPA;  
      8.  Richiesta al Sindaco di Tavernola B.sca e relativa risposta;  
      9.  Criteri iscrizioni, orari tempo scuola a.s. 2021/22;  
      10. Varie ed eventuali  

 

 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente  

Viene data lettura dei verbali delle sedute precedenti che vengono approvati 

all’unanimità. 

Votanti 16. Voti favorevoli 16. Contrari 0. Astenuti 0 

 

2) Approvazione conto consuntivo 2020  

Prende la parola la DSGA, sig. Schillaci affermando che il conto consuntivo è stato 

approvato dai revisori dei conti.  

Il conto consuntivo si chiude con un avanzo di amministrazione di €84.154,43. 

Vengono fornite spiegazioni dettagliate su tutte le voci presenti.  

Nel corso del 2020 sono stati attuati in modo parziale alcuni progetti e si è reso 

pertanto necessaria la restituzione di alcuni contributi versati dai genitori 

relativamente a tali progetti 

Si procede alla votazione per approvazione. 

Votanti 16. Voti favorevoli 16. Contrari 0. Astenuti 0 

      (Delibera n. 31/11 del 28/05/2021) 

3) PON avviso 9707 del 27/04/2021 – Apprendimento e Socialità 

La DS, prof.ssa Remato chiede al consiglio di Istituto di deliberare in merito 
all’adesione dell’Istituto Comprensivo a questo Pon che era in scadenza nel mese 

di maggio e che fa parte del Piano scuola estate previsto dal Ministero. 

I finanziamenti relativi a questo bando saranno spendibili entro agosto 2022, ma 
sono subordinati alla vincita di tale bando da parte del nostro Istituto. 

Si procede alla votazione. L’adesione al corso Pon viene deliberata a maggioranza 

 
Votanti 16. Voti favorevoli 15. Contrari 1. Astenuti 0 

      (Delibera n. 32/11 del 28/05/2021) 

4) Piano Scuola Estate- assegnazione fondi MI 
La Dirigente scolastica fornisce delucidazioni sulla strutturazione del Piano Scuola 
Estate. Esso si suddivide in tre fasi: la prima, relativa al mese di giugno, si riferisce 

al bando Pon deliberato al punto 3; la seconda fase, prevista per il mese di luglio e 
agosto, prevede fondi pari a € 11.256, 90 da suddividere sui 9 plessi e sono erogati 

dal Ministero in base al numero degli alunni iscritti; la terza fase si riferisce ad un 
altro bando al quale si accede, però, solo con determinati criteri, relativi alla 
dispersione scolastica e al background culturale disagiato. 
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Ogni gruppo di alunni per i progetti finanziati dai bandi Pon prevede un minimo di 

nove ed un massimo di 20. I docenti sono coinvolti soltanto nella prima e nella 
terza fase, mentre nella seconda sono coinvolti gli enti territoriali. I progetti si 

svolgeranno solo in orario extra curricolare. 

I finanziamenti relativi alla seconda fase sono spendibili entro dicembre 2021. 

Sia la prima che la terza fase non prevedono la possibilità di coinvolgere la scuola 

dell’infanzia, pertanto la DS propone di utilizzare parte dei fondi destinati per la 
seconda fase alla realizzazione di un progetto di continuità/accoglienza che vedrà 

coinvolta la scuola dell’Infanzia e la Primaria 

Si procede alla votazione per approvazione. 

Votanti 16. Voti favorevoli 16. Contrari 0. Astenuti 0 

 

5) Assicurazione scolastica triennio 2021/2024 
La Dirigente scolastica passa la parola alla DSGA, la quale spiega che 
l’assicurazione scolastica per gli alunni e per il personale scolastico prevede un 

contratto triennale che consente di avere condizioni migliori e un costo più 
vantaggioso. L’istituto si avvarrà della consulenza di un broker il quale fungerà da 

intermediario nel determinare la scelta della compagnia assicurativa migliore. 
Si richiede al Consiglio di Istituto di deliberare per questo contratto triennale, 
secondo quanto previsto dal DM 129. 

Votanti 16. Voti favorevoli 16. Contrari 0. Astenuti 0 

      (Delibera n. 33/11 del 28/05/2021) 

6) Convenzione di cassa periodo 2021/2024 

La DSGA, sig. Schillaci, spiega che ogni Istituto ha bisogno di individuare un 
tesoriere che faccia da raccordo tra l’istituto stesso e la Banca d’Italia al fine di 

poter gestire il bilancio. Il 31 maggio scade il contratto per la convenzione di Cassa 
e si richiede al Consiglio di istituto il rinnovo triennale per tale contratto. 

Si procede alla votazione e si approva all’unanimità. 

Votanti 16. Voti favorevoli 16. Contrari 0. Astenuti 0 

      (Delibera n. 34/11 del 28/05/2021) 

7) Donazione PC Italcementi SPA 
La Dirigente Scolastica informa il Consiglio che l’Italcementi ha donato all’Istituto 
15 PC che la società non utilizzava più. Si auspica che in futuro si possa anche 

realizzare un progetto interdisciplinare che veda coinvolta la scuola e l’Italcementi. 
 

8) Richiesta al Sindaco di Tavernola B.sca e relativa risposta 
In riferimento alla richiesta che la scuola aveva avanzato di poter abbattere una 
parete per ampliare gli spazi alla primaria, il sindaco di Tavernola ha risposto 

negativamente.  
La Dirigente comunica che probabilmente due classi della primaria resteranno alla 

secondaria; la futura classe prima sarà composta da 16 alunni, ma l’RSPP ha 
confermato che le aule sono troppo piccole, considerando il dovuto distanziamento 
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che continuerà ad essere mantenuto anche per il prossimo a.s.  

Il sig. Fenaroli prende la parola e puntualizza che, secondo la risposta del sindaco, 
le classi sono adatte ad ospitare 20 alunni. Tuttavia alcune classi sono più numerose 

e quindi si dovrà provvedere in qualche modo. 

9) Criteri iscrizioni, orari tempo scuola a.s. 2021/22  
Per quanto riguarda il tempo scuola, la dirigente informa che con il perdurare 
dell’emergenza sanitaria, anche il tempo nei vari plessi resterà lo stesso. In 

particolare per la primaria di Vigolo e di Solto Collina, si propongono ancora due 
pomeriggi con orario 8:15-15:45 per quest’ultima. La dirigente convocherà i 

rappresentanti di classe per spiegare nel dettaglio. 

Per quanto riguarda i criteri per le iscrizioni, la dirigente propone di creare un 

gruppo di lavoro per elaborare nuovi criteri (precedenza ai residenti negli 
anticipatari; criteri per iscrizioni ad anni successivi al primo) 

10) Varie ed eventuali 

La dirigente informa i membri del Consiglio di Istituto che entro la fine del mese di 
maggio arriveranno gli schermi touch per la scuola primaria, uno per la sede di 
Vigolo e due/tre per quella di tavernola. Tali schermi sono stati acquistati con i 

finanziamenti del Ministero per l’emergenza Covid.  
      

Esauriti i punti all’O.D.G. e null’altro essendo da discutere, la seduta è tolta alle ore 
20.00 
 

Il segretario verbalizzante   La presidente del Consiglio di Istituto 
  Prof.ssa Laura Vavassori     Sig.ra Valentina Bonassi 
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